

# 工業高校生の「ちばテク」見学および体験会

8月31日（水）に、県立千葉工業高等学校 情報技術科の生徒10人が「ちばテク」見学および体験会に参加しました。当日は、県立船橋高等技術専門校（ちばテク船橋校）を会場として、ちばテクの設備や実践的な訓練内容を見学・体験しました。

※ちばテクは、テクノインストラクターのきめ細かい指導により、実社会に役立つ技術・技能を身に付けることができる県立の職業能力開発校です。（県内に6校あります。）

## 見学・体験

**「冷凍空調設備科」** エアコンや冷蔵冷凍機器の原理の説明を受け、普段は見るできない内部構造を見学しました。



**「システム設計科」** スマートフォンやWebアプリに使用されるプログラムについての説明を受け、タブレット端末を用いた機器の遠隔操作体験をしました。



**「機械技術科」** 金属を切削する旋盤やフライス盤の説明を受け、NC工作機械による加工の実演を見学しました。



**「金属加工科」** 金属製品を加工するため必要不可欠な溶接について、実物を用いた説明を受けました。



## 参加者の声



参加者した生徒からは、

「最先端の機械が多くてびっくりした」  
「改めて、工業技術って面白いなと思った」  
「工業の知識・技術をさらに深められると感じた」  
「進路の選択肢が広がった」

といった声を聞くことができました。

お問い合わせ先 教育振興部学習指導課 電話043-223-4058